:				· Can	A Office Association	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						○ Televisa	0	08/09/2022	LEGISLATIV0

La iniciativa del PRI provoca polémica en San Lázaro

La Cámara de Diputados presentó una iniciativa para ampliar hasta el 2028 la permanencia de los elementos del Ejército y de la Marina en tareas de seguridad pública, esta iniciativa fue presentada por la diputada priista, Yolanda de la Torre Valdez, con el argumento de que 5 años no son suficientes para poder formar y poner en funcionamiento la Guardia Nacional.

Hasta ahora se tiene programado que el próximo martes la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados vote este dictamen y que el miércoles 14 podría ser subido al pleno.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21APGTLu6roKhhCe4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21711&parld=root&o=OneUp